

23.06.2015 – 09:00 Uhr

## Présidence du Conseil d'administration de la SSR: élection en novembre

Bern (ots) -

Conformément à ce qui avait été annoncé, Raymond Loretan, président de la SSR, a quitté ses fonctions lors de la séance du Conseil d'administration qui s'est tenue aujourd'hui. Viktor Baumeler, vice-président de la SSR, reprend la présidence ad interim. Le Conseil d'administration a lancé la procédure de recrutement d'un nouveau président ou d'une nouvelle présidente, dont l'élection aura lieu lors de l'Assemblée des délégués du 27 novembre 2015.

Fin mai, Raymond Loretan a été nommé candidat du PDC du canton de Genève pour les élections au Conseil des Etats qui se dérouleront en octobre 2015. «Bien que ma candidature soit compatible sur le plan juridique, elle est sensible sur le plan politique. C'est la raison pour laquelle j'ai quitté mes fonctions de président et de membre du Conseil d'administration de la SSR», a expliqué Raymond Loretan. Viktor Baumeler, vice-président du Conseil d'administration de la SSR, reprend ses dossiers ad interim, tout en continuant d'assurer la représentation de la société régionale SRG.Deutschschweiz au Conseil d'administration. Jusqu'à l'élection de son nouveau président ou de sa nouvelle présidente, le Conseil d'administration de la SSR comptera huit membres au lieu de neuf.

Le Conseil d'administration a lancé la procédure de recrutement idoine, en ayant pour objectif de repourvoir la présidence lors de l'Assemblée des délégués du 27 novembre 2015, à l'occasion des élections de renouvellement intégral du Conseil d'administration. Afin de piloter l'ensemble du processus de sélection, un comité de nomination placé sous la responsabilité de Viktor Baumeler, président a. i., a été constitué. En font également partie Jean-François Roth, président de la société régionale RTSR, Hans Lauri et Regula Bühler Fecker.

A l'heure de la profonde mutation engagée par le monde des médias, Raymond Loretan a, grâce à sa grande expérience ainsi qu'à ses contacts en Suisse et à l'étranger, contribué à repositionner la SSR et à favoriser le dialogue avec les milieux politiques. Entamée en 2012, sa présidence a été marquée par les accomplissements suivants: élaboration de nouvelles stratégies pour l'entreprise et pour l'Association, renforcement de l'Institution, ouverture d'une discussion approfondie sur la définition d'un service public audiovisuel moderne et promotion du débat sur la nouvelle loi sur la radio et la télévision. Le Conseil d'administration remercie Raymond Loretan pour l'engagement considérable et fructueux dont il a fait preuve en faveur de la SSR en des temps agités et lui présente ses meilleurs voeux pour l'avenir.

Contact:

Communication d'entreprise SSR  
Daniel Steiner, porte-parole, 079 827 00 66

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100014224/100774556> abgerufen werden.